



Ecomemoria.cl

16 de Marzo 2023

*Un árbol por cada memoria,
cada memoria por una nueva vida,
una vida en cada árbol*

Lanzamiento oficial de la segunda fase del Proyecto Ecomemoria

La misión de Ecomemoria es plantar un árbol nativo por cada una de las víctimas detenidas desaparecidas y ejecutados políticos de la dictadura, creando una reserva ecológica, un sitio de memoria histórica.

Ecomemoria nació en Londres a comienzo del 2000, como parte de la campaña por la extradición de Pinochet a España y nuestra lucha contra la impunidad y el olvido. En su primera fase se plantó árboles nativos por víctimas detenidas desaparecidas y ejecutados políticos en diferentes ciudades del mundo, creando así un bosque virtual de la memoria. (Ecomemoria)

A 50 años del golpe militar, y con la participación de comunidades locales, sindicatos, ONG, grupos de derechos humanos y ecologistas, comprometidos a no olvidar las violaciones de derechos humanos y los crímenes ecológicos de la dictadura militar, comenzamos el proceso de plantación de más de 3.000 árboles nativos en Curacautín, Wallmapu en Chile. ***Un testimonio imperecedero de la memoria viva.***

La dictadura militar en Chile (1973-1990) dejó un saldo de miles de víctimas, detenidos desaparecidos, ejecutados políticos, víctimas de prisión política y tortura, relegación y exilio forzado, entre otras. (Memoria Viva).

Nosotros, sobrevivientes de tortura y prisión política, familiares de detenidos desaparecidos y ejecutados políticos, y personas exiliadas de primera, segunda y tercera generación, hacemos hoy un llamado a que participes, acompañes, respaldes y apoyes en la difusión y financiamiento de la preservación de la memoria a través de la plantación de árboles nativos, creando así el bosque de la memoria en Chile. Un homenaje a las víctimas, ***un testimonio vivo y permanente de denuncia.***

Con ***Ecomemoria*** recuperaremos un pequeño espacio en Curacautín, donde cada uno de los árboles nativos mantendrá viva la memoria, y contribuirá a restablecer la dignidad de las víctimas, creando un foco de encuentro para reforzar la lucha por toda la verdad y toda la justicia, que trascenderá generaciones.

Con fraternidad y solidaridad,
Grupo Ecomemoria